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Timo Przybylak 
FDP-Fraktionsvorsitzender 

Alleestraße 1 
59269 Beckum 

Herrn Bürgermeister 
Michael Gerdhenrich 
Weststr. 46 
59269 Beckum 

Beckum, 19.01.2024 

Haushaltsplanentwurf 2024 – Projekte 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Gerdhenrich, 

in unseren Haushaltsberatungen hat sich eine Neubewertung von Projekten ergeben. Aus 
tiefster finanzpolitischer Verantwortung unserer Fraktion gilt es auch schwierige 
Entscheidungen zu treffen und Projekte, die bisher wünschenswert waren, neu zu 
bewerten bzw. zu priorisieren. Diese Schritte müssen nach Ansicht der FDP-Fraktion getan 
werden, um die Belastungen für unsere Bürger/Bürgerinnen, der heimischen Wirtschaft 
und dem Etat für 2024 so gering wie möglich zu halten. Wir verweisen zudem auf unsere 
Anträge, die bisher zu den Haushaltsberatungen unsererseits gestellt wurden. Aus 
unserer Neubewertung hat sich für genannte Projekte folgendes ergeben: 

Projekt Zweirichtungsradweg Lippweg außerorts 

Das gesamte Projekt ist mit 1,6. Mio. Euro im Radverkehrskonzept veranschlagt. Die FDP-
Fraktion beantragt aufgrund der aktuell finanziell angespannten Haushaltslage dieses 
Projekt nicht weiter durch die Erarbeitung einer Machbarkeitsstudie zu planen und auch 
keine Haushaltsmittel für Flächenkäufe in 2024 und auch nicht im Zeitraum der 
mittelfristigen Finanzplanung bis 2027 einzustellen. 

Begründung: 

Nicht alle früher wünschenswerten Projekte des Radverkehrskonzept sind in 
mittelfristiger Zukunft aufgrund der aktuell angespannten Haushaltssituation 
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finanzierbar. Als FDP sehen wir aktuell Maßnahmen aus dem Radverkehrskonzept, die 
den innerörtlichen Teil unserer Stadt und ihren Ortsteile betreffen als prioritär umsetzbar 
an.  

Planung Projekt Skaterpark 

Als FDP-Fraktion beantragen wir keine kurzfristige Planung dieses wünschenswerten 
Projektes und daher für das Jahr 2024 keine Planungskosten in den Etat einzustellen. 

Begründung: 

Aufgrund der aktuell angespannten finanziellen Situation der Stadt Beckum musste eine 
Neubewertung unsererseits erfolgen. Wir haben bisher eine Planung dieses Projektes als 
FDP-Fraktion positiv begleitet, wohlwissend das dieses Projekt nur mit einer hohen 
Förderung durch Bundes- oder Landesprogramme überhaupt realisierbar wäre. Aktuell 
kann aber keine verbindliche Förderzusage erfolgen. Nach unserer Neubewertung macht 
daher eine Planung ohne vorherige zuverlässige Zusage von Fördermitteln keinen Sinn. 

Wir teilen nach unserer Neubewertung die Einschätzung der Verwaltung „eine 
Modernisierung und Erweiterung der vorhandenen Skateranlage im Aktivpark Phoenix 
oder eine Neueinrichtung an anderer geeigneter Stelle durch eine Fachfirma ist aus Sicht 
der Verwaltung angesichts der Finanzlage der Stadt Beckum kurz- und mittelfristig nicht 
umsetzbar.“ (siehe Beschlussvorlage 2023/0274, Schul-, Kultur- und Sportausschuss 
19.09.2023). Die Kosten für eine gesamte Umsetzung dieses Projektes würde mindestens 
zwischen 316.800 Euro und 450.000 Euro liegen. Im Bereich Sport und Freizeit ist für die 
FDP-Fraktion eine Priorisierung hinsichtlich der Realisierung der Projekte im Jahnstadion 
vorrangig. 

Abschließend betont die FDP-Fraktion die Bereitschaft in Zukunft realitätsnähere Ansätze 
zu bilden, dieses soll in gemeinsamer Diskussion zwischen Politik und Verwaltung 
geschehen, indem alle geplanten Projekte miteinander besprochen und priorisiert 
werden. Als FDP-Fraktion betonen wir aber auch, dass Schulprojekte so umgesetzt 
werden sollen, wie bisher veranschlagt, denn Bildung hat für uns oberste Priorität. 

Mit freundlichen Grüßen, 

 
     Timo Przybylak  
     (FDP Fraktionsvorsitzender)         


